

POLÍTICA MEDIOAMBIENTAL **COMPROMISO DE LÍNEA FIGUERAS-PERPIGNAN S.A.**

Ya desde la fase de proyecto y ejecución, el aspecto medioambiental ha sido una de las mayores preocupaciones de Línea Figueras-Perpignan, S.A. (LFP). Forma parte de los factores integradores de la Sección Internacional. Su trazado ha sido definido para reducir al máximo el impacto medioambiental, permitir una correcta integración en el entorno paisajístico, evitar los medios vivos sensibles, alejándolos al máximo de las zonas habitadas y de los tejidos urbanos.

Más allá de los estrictos aspectos reglamentarios y contractuales para con los Estados, LFP lleva a cabo una política medioambiental comprometida y apuesta por la implicación de todo el personal para mejorar sus prestaciones y proponer soluciones de utilización de la línea aún más eficaces a las Empresas Ferroviarias y, por consiguiente, susceptibles de hacer aumentar de hacer aumentar cada día el número de clientes.

Esta política se articula en torno a varios aspectos:

1. La reducción del impacto en el entorno de nuestras actividades: esto pasa sobre todo por un mantenimiento eficaz sin utilizar técnicas, herramientas o productos perjudiciales para el medioambiente, un control del consumo eléctrico, una gestión de los residuos;
2. La constante búsqueda de oportunidades para aumentar el tráfico ferroviario de viajeros y mercancías: partimos de la premisa que todo tráfico ferroviario ganado a la carretera es una buena noticia para el medioambiente; el rol de LFP es facilitar la movilidad ferroviaria en el eje España-Francia;
3. La implantación de un sistema de gestión medioambiental para el horizonte 2021;
4. El desarrollo de una economía circular relativa al personal, infraestructura, material rodante, equipos informáticos y eléctricos, así como los textiles y los papeles. Esto pasa, entre otros aspectos, por:
 - la reducción del impacto de las actividades en los cursos de agua, suelos y capas freáticas
 - la reducción de la contaminación sonora
 - la reducción de productos fitosanitarios
 - el reciclaje de residuos metálicos, aceites, vegetales, orgánicos o químicos
 - la minimización del consumo de papel
 - la optimización del consumo de aparatos electrónicos, informáticos y telefónicos
 - una organización laboral que optimiza los desplazamientos del personal y favorece el uso compartido del automóvil en los trayectos entre centros de trabajo

La Dirección General y todo el personal de LFP se comprometen a trabajar para mejorar la protección del medioambiente para las generaciones futuras.

Es una voluntad inmutable que no se verá afectada por el contexto económico, el cual, a lo largo de la actividad, puede ser favorable, pero puede verse también momentáneamente degradado.

Llers, España el 23 de febrero de 2021.

POLITIQUE ENVIRONNEMENTALE **ENGAGEMENT DE LÍNEA FIGUERAS-PERPIGNAN S.A.**

Depuis sa conception et son exécution, l'aspect environnemental a été l'une des préoccupations majeures de Línea Figueras-Perpignan, S.A. (LFP). Il fait partie des facteurs intégrateurs de la Section Internationale. Son tracé a été défini pour réduire au maximum l'impact environnemental, permettre une bonne intégration au paysage environnant, éviter les milieux vivants sensibles, tout en restant le plus loin possible des zones habitées et des tissus urbains.

Au-delà des aspects réglementaires et contractuels les plus stricts vis-à-vis des États, LFP mène une politique environnementale volontariste et mise sur l'implication de l'ensemble du personnel pour améliorer ses performances et proposer des solutions de passage sur la ligne, toujours plus performantes aux Entreprises Ferroviaires et donc susceptibles de faire prendre le train à plus de clients chaque jour.

Cette politique s'articule autour de plusieurs aspects :

1. La réduction de l'impact sur l'environnement de nos activités : cela passe notamment par une maintenance performante sans emploi de techniques, outils ou produits néfastes pour l'environnement, une maîtrise de notre consommation électrique, une gestion de nos déchets ;
2. La recherche permanente d'opportunités pour augmenter le trafic ferroviaire, de voyageurs et de fret : cela part du postulat que tout trafic ferroviaire gagné sur la route est une bonne nouvelle pour l'environnement ; LFP a pour rôle de faciliter la mobilité ferroviaire sur l'axe France-Espagne ;
3. La mise en place d'un système de management environnemental pour l'horizon 2021 ;
4. Le développement d'une économie circulaire portant sur le personnel, l'infrastructure, les matériels roulants, les équipements informatiques et électroniques, ainsi que les textiles et les papiers ; cela passe entre autres par :
 - la réduction de l'impact de nos activités sur les cours d'eau, les sols et les nappes phréatiques
 - la réduction des nuisances sonores
 - la réduction des produits phytosanitaires
 - le recyclage de nos déchets métalliques, huiles, végétaux, organiques ou chimiques
 - la minimisation de notre consommation de papier
 - l'optimisation de notre consommation d'appareils électroniques, informatiques et de téléphonie
 - une organisation du travail qui optimise les déplacements du personnel et favorise le covoiturage sur les trajets entre les centres de travail

La Direction Générale et l'ensemble du personnel de LFP s'engagent à travailler pour une meilleure protection de l'environnement pour les générations futures.

C'est une volonté immuable qui ne saura être affectée par le contexte économique qui, tout au long de l'activité, connaîtra des périodes favorables, mais qui pourra aussi être dégradé momentanément.

Llers, Espagne le 23 février 2021.